



宿南地区

水害対策促進期成同盟会総会



7月に開催いたしておりました総会を新型コロナウイルス感染予防のため、書面議決方式の総会開催になりました。書面議決では第1号議案から第5号議案までありますが、その内の第3号議案の新役員の報告をさせていただきます。

地区委員の皆様の賛成多数により可決され、総会は成立致しました。尚、多くの貴重な意見も頂戴いたしました事ご報告いたします。

【令和2年度宿南地区水害対策促進期成同盟会役員】

役職名	氏名	備考
会長(理事)	多田勝俊	青山区長
副会長(理事)	太田垣均	奥三谷区長
〃	伊木久敏	門前区長
会計(理事)	高木教行	川西区長
理事	木下計介	町区長
〃	西村正	川東区長
〃	池田道昭	寄宮区長
〃	維田浩之	口三谷区長
監事	田中靖	
〃	藤盛頼幸	



新型コロナウイルス感染症対策のための スクールサポート・スタッフを募集しています。

児童の登校時の検温やマスク配布、教室や共用器具の消毒、消毒液の補充等、新型コロナウイルス感染症対策のために新たに発生した業務や、増加した事務業務等を補助していただきます。

週あたり20時間の勤務となりますが、20時間より短い時間での勤務も可能です。

期間は令和2年7月～令和3年3月です。

報酬等の詳細は宿南小学校(662-2857)までお問い合わせください。

よろしく申し上げます。



喫茶ひまわりからの お知らせ



新型コロナウイルス感染予防のため、長らく休業致しておりましたが、**6月22日(月)**より3密(密閉・密接・密集)を避けて営業します。楽しい時間を過ごしにお越しく下さい。お待ちしております。

お盆休み 8月13日(木)

スタッフ 一同



森林整備事業

5月24日(日) 区長会で青谿書院周辺の草刈り、剪定作業後、小学校の芝刈りも行いました。



但馬10万人クリーン作戦

6月7日(日) 小・中学生から大人までの区民で宿南各地区のクリーン作戦を行いました。ゴミ拾いから剪定、草刈りなどを行い綺麗になりました。皆様のおかげで住みよい環境が守られています。



お知らせ

文化庁年間事業計画の**盆踊り大会**(8月14日)は新型コロナウイルス感染拡大予防のため中止になりました。

草庵先生紹介



日記 21



草庵の長女の誕生した光景

宮崎和夫さん作

結婚からちょうど1年ほどして、池田草庵のはじめての子が誕生した。その前日から、誕生に関する文を抜き出してみる。

「兄が来て、しばらく話してから帰る。夜、兄嫁や村の女の人が数人来る。混雑が続く。盛之助と芳太郎が来る」(嘉永2(1849)年6月21日)

「夜、村の女性数人来る。また親戚も集まる。医者が来る。國屋松軒来る。いろいろなことあり。家中混乱。夜明け近く4時ごろ妻、女の子生む。一晩中眠らず、明け方少しだけ寝る」(同22日)

草庵の長女の誕生である。前日からの日記に書かれていることは、お産という大きな出来事を前に、人の出入りが次々とある。親戚が集まったり、医者が来たり、何か妻の身に尋常でないことが何か起こっている雰囲気である。

「今日は一日中、妻のいる部屋は騒がしい。婦女の出入りでごたごたしている」(同23日)そして、ようやく3日目。

「この日、女子に命名する。女の人数名集まる。この日一日中ごたごたしていた。この夜は兄嫁が泊まってくれる。夜更けに就寝」(同25日)

女の子は元気に育っているいるようで、命名もされた。日記には書かれていないが、名前は「蘿子(「蘿」と表記されることも)」だった。命名はされたが、女の人たちが来たり、兄嫁が泊まったり、妻の周りは変わらずごたごたしている。

それでも翌26日の日記は、今までのような普段の生活のことが書かれている。

「講義は『孟子』。検読4人。授読5人。三方氏が見舞いに来る。昼寝後、『畜徳録』を盛之助と読む。結髪。夜間は弟と話す。この日、いろんなことが終日ある(後略)」

しかし、翌27日になって、妻の体調がひどく悪くなったのだ。日記も妻の体調のことが中心になっていく。

(提供 朝日新聞社)